

AQUEDUC ET HYPOGEEES

04.05.2015 - ... et moustiques !

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE RANDONNEE A FONTVIEILLE

Nous nous retrouvons sur le parking du moulin de Daudet, on visite le moulin, celui de Tissot, on évoque Daudet et on fait une pause « bouchons » au château de Barbegal. On disserte sur la sexualité des plantes, notamment des silènes, et puis on découvre l'hôte du chêne kermès et la jolie aventure du « vermillou » et du E 120 qui colore nos saucissons afin qu'ils soient plus appétissants. Maintenant on traverse Fontvieille, son marché, son église, ses halles couvertes : 3600 habitants qui sourient à notre passage. On bifurque, au niveau d'un rond point, pour prendre le vallon des Raymonds. Quelques gouttes par ci, par là... mais il fait chaud. On poursuit sur quelques chemins qui se perdent au gré d'une olivette ou dans la garrigue. On « bartasse » un peu mais on se retrouve toujours sur un chemin, tantôt en descente, tantôt en montée. On aperçoit Montmajour, le mont de Cordes... On peut maintenant s'orienter et suivre l'aqueduc dont on cherche quelques ruines... et qu'on trouve. Arrivés sur la route de Montmajour, on ne perd pas la cadence, on fonce vers notre premier hypogée ! Un hypogée mais qu'est-ce que c'est ? Nous voici instruit et nous pouvons maintenant rejoindre notre restaurant où nous attends quelques membres de la « RandoSanté » ainsi que quelques courageux adeptes des sorties... Bonne ambiance, on se fait servir l'apéritif et on papote, on disserte sur nos découvertes matinales. Le soleil nous éclaire et tous les visages ont le sourire « smiley » ! Après le café on va visiter l'hypogée de Coutignargues. Il y a de l'eau, on reste dans l'antichambre on ne rentre pas dans la salle hypostyle... Dans l'hypogée de Bounias on peut y rentrer mais la salle est plus petite. Un bisou, à demain, à jeudi, on se sépare... certains rentrent en voiture mais nous reprenons le chemin inverse pour prendre d'autres sentiers dans le vallon des Raymonds. Cette fois-ci on s'applique à suivre l'Aqueduc romain, enfin surtout ses vestiges qui se dévoilent sous nos pas : quelquefois en hauteur, quelquefois enterré et... même qu'on y rentre dedans. La balade est presque terminée, on suit la route sur la gauche, puis sur la droite et on revient, bien heureux de ces belles découvertes. On oubliera bien vite qu'on a été tout de même assez dérangés par les moustiques ! VOIR ICI LES INFOS COMMUNIQUEES PAR JANICE. POUR EN SAVOIR UN PEU PLUS.

ET PLUS